

## 能登半島豪雨被災地への玩具の寄贈について

令和6年9月21日から23日にかけての能登半島豪雨災害により被災された皆様には、心よりお見舞い申し上げますとともに、一刻も早い復興をお祈り申し上げます。

日本玩具協会は、被災地の子供たちを支援するため、玩具メーカー7社から玩具を提供して頂き、11月29日に被災された5幼児・児童施設に寄贈いたしました。また、(一社)こども・笑顔創出プロジェクトからこども商品券を提供して頂き、あわせてお届けしました。

○寄贈した玩具 24種類 合計165点 こども商品券 50万円分

○寄贈を頂いた社

(株)アガツマ、(株)エポック社、(株)カワダ、(株)セガフェイブ、  
(株)タカラトミー、(株)ハピネット、(株)バンダイ (一社)こども・笑顔創出プロジェクト  
(日本玩具協会・業界活性化プロジェクトチーム参加会社等)

○寄贈玩具の現地への搬送の協力

株式会社バンダイロジパル

お届けした玩具で遊んで頂き、被災地の子どもさん達が笑顔になり、少しでも心の復興のお手伝いできればと存じます。

令和6年11月29日  
一般社団法人 日本玩具協会